



2019 APR 第 2 号

目次



第 2 号巻頭言 “遊び心”を大切に 1

公開シンポジウム報告

はじめに.....	2
シンポジウム開催要項.....	3
第一部 プрезентーション	7
そもそも部活って何？－国際比較・歴史的背景・重要課題（中澤 篤史）.....	11
日大悪質タックルと体操問題から見えるもの（中小路 徹）.....	16
少子化時代の部活動（嶋崎 雅規）.....	21
ユースリーグと U-18 フットサルから見えるもの（中塚 義実）.....	27
第二部 ディスカッション.....	35
寄稿編	
「NPO 法人吹田フットボールネットワーク」の挑戦（四國 光）.....	60
部活動を自主的自発的と謳う行政の限界（中屋 晋）.....	63
DUO リーグ－サッカーを支える人材の育成－（岸 卓亘）.....	66
部活動とわたし－教員としての定点観測 32 年（継続中）（中塚 義実）.....	68

私たちの取り組み（年次報告）

I . 月例会報告（第 257 回（2018 年 1 月）－第 268 回（2018 年 12 月）.....	72
II . 事業報告	
1. 第 3 回 U-18 フットサルリーグチャンピオンズカップ	86
2. SPORT FOR TOMORROW 事業への参加	89
3. クーベルタン－嘉納ユースフォーラム 2018	90
4. 第 1 回 Non-Border ボッチャ交流会	94
5. リサイクルプロジェクト / スキンプロジェクト	96
6. 「DUO リーグ」事務局業務受託	97

サロン 2002 からのメッセージ

オリンピズムを教育に	100
ユース年代にリーグ戦を ①ユース年代のサッカー環境を見直そう	106
②リーグ戦は最高の“遊び”	117
③「“遊び心”を育む」について	118

<資料編>

月例会一覧.....	124
シンポジウム一覧.....	131
入会案内.....	132